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No temas… ni sientas angustia. Dios no te abandonará ni en
este mundo ni en el otro.

Enseña el Rebe Najman de Breslov:

“Escribió el Reb Noson… “No temas… ni sientas angustia. Dios
no te abandonará ni en este mundo ni en el otro. Porque el
Rebe Najman ya allanó el camino para nosotros… Nos dijo en
forma explícita: ‘¿De qué se preocupan, siendo que yo voy
antes que ustedes?’”.

(Hojas que Curan)

Rebe Najman ya allanó el camino para nosotros… Nos dijo en
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https://es.breslov.org/de-que-se-preocupan/


¿De qué modo me afecta esto a mí?

Antes de fallecer, el Rebe Najman tranquilizó a sus seguidores
usando estas mismas palabras que cita el Reb Noson. Eran una
forma de consolarlos por el dolor que sentían. El tzadik les
estaba  preguntando:  “¿Por  qué  actúan  como  si  ya  hubiesen
quedado huérfanos? ¿Acaso no he logrado algo? ¿Acaso no saben
que mi mérito los protegerá incluso después de que me haya ido
de este mundo?”.

 

Mientras la Torá del tzadik siga siendo estudiada y absorbida
por  la  gente,  el  tzadik  seguirá  estando  con  vida  y  será
estando activo espiritualmente. Es verdad que no lo tenemos
aquí junto a nosotros en carne y hueso, pero eso no significa
que el camino no esté listo para transitarlo.

Una plegaria
Amo del universo,

Tú nos prometiste

Que no existe



La generación huérfana

Incluso ahora hay verdaderos tzadikim

Que tienen la capacidad de reunir las almas

Y renovarnos para bien

Ellos nos enseñan Torá

Que tiene el poder de hacer

Que retornemos a Ti completamente

 

(Likutey Tefilot I:13).


